

THE

# Lion

336-C 1R.3Z. FUKUYAMA SHIN ICHI

# 6

June  
2018

福山新市ライオンズクラブ会報

2017.7~2018.6

336-C地区ガバナースローガン

『手のひらを あわせて奉仕 100周年』

ガバナー 今井 誠則

福山新市L.C.会長スローガン

『謙虚な気持ちで継続奉仕』

会 長 伊豆田 康博





7月21日 新会員入会式



8月4日 例会(テーブル抽選)



9月4日 敬老会



9月10日 LC杯少女フットベースボール大会



10月11日 愛の献血



11月3日 LC杯  
グラウンドゴルフ大会



11月3日 LC杯少年野球大会



## 一年間を振り返って

会長 伊豆田 康博

「謙虚な気持ちで継続奉仕」をスローガンに掲げ、この一年間活動して参りました。

振り返ってみますと、まず、7月、第2例会での入会式を目指して、最低3名の新会員獲得に奔走致しました。会員委員長をはじめ、メンバーの皆様のおかげで、なんとか3名の新会員に入会頂きました。すべり出しOKです。

アクティビティといたしましては、8月の「吉備津神社の清掃奉仕」に始まり、9月の「敬老の日のお祝い」と「LC杯少女フットベースボール大会」、10月の「愛の献血活動」と「中央中オータムコンサート」、11月の「LC杯グラウンドゴルフ大会」と「LC杯少年野球大会」また「青少年健全育成講演会」と「平和ポスターの表彰式」、11月から2月にかけては、小中学校へ出向いての「薬物乱用防止教室の実施」、12月には、「新市町 緋とデニムの里駅伝」と「新市町交流剣道大会」への協賛、2月には、例会での「社会福祉協議会への、レクレーション用品の寄贈」、3月には、「新市町内の4小学校の新一年生ヘラントセルカバーの配布」、4月には、最後のアクティビティ「中央中カップバスケットボール大会」等々、数多くのアクティビティを行う

事が出来ました。

特に、『愛の献血活動での、224名の400ml献血実施者』と、『青少年健全育成講演会での、メンバー以外で631名の動員』は、新記録達成、という結果で終える事が出来た事は、大変うれしく思っております。

対外的には、本年度、1R3Zの青木勝之ゾーンチェアパーソンを輩出致しましたので、「福山中央LC50周年」「福山葦陽LC55周年」「福山南LC35周年」「神辺LC55周年」「福山シニアLC15周年」等、数多くの行事に参加させていただきました。これらのクラブは、3年前までは、違うゾーンであったためか、面食らう事も多々ありましたが、楽しく素晴らしい部分もたくさんあり、大変参考になりました。

悲しいこともございました。今年の1月下旬に、終身会員の若林満治さんと、昨年までメンバーでありました三好勇さんが連続して御逝去されました。会員一同御冥福をお祈りいたします。

最後に、この一年間、クラブ運営、アクティビティがスムーズに出来ましたのも、兎玉幹事を始め、役員及び各委員長の皆様、メンバーの皆様の絶大なる御協力の賜物であり、本当に、感謝！感謝！であります。誠にありがとうございました。

## 一年間を振り返って

幹事 兎玉 芳典

昨年の7月より、伊豆田会長のもとでスタートした体制も間もなく終えようとしています。昨年の今頃は、新旧引き継ぎ、委員会の事業計画案、事業予算案のとりまとめをし



ていましたが、早一年が過ぎようとしています。

本年度、伊豆田会長のスローガン「謙虚な気持ちで継続奉仕」のもと新体制がスタートしました。7月の第2例会では、3名の新会員の入会式を執り行う事が出来ました。これもひとえに、役員、メンバーの皆様のご支援、ご協力の賜物だと思っております。

クラブ内でのアクティビティに関しましては、各委員長をはじめ、メンバーの皆様の用意周到な準備、幾度とない打ち合わせを行われ、その結果、スムーズな運営、計画通りのアクティビティを実施する事が出来ました。

皆様の積極的な行動、姿勢に大変感謝しています。



また、1R3Z内でのCN記念式典が6クラブもあり、各クラブの記念式典、懇親会などは、クラブの特徴が全面に出ており、有意義な時を過ごさせて頂きました。そして、会長幹事会、地区ガバナー諮問委員会、地区ゾーンレベル会員委員会に参加することで、より多くのメンバーと交流を深めることができ、出会いの大切さを感じています。

この一年間、ライオンズ活動を通じて貴重な経験をさせて頂きました。幹事という大役を任せられ、ゴールは目前に迫っていますが、新たに気を引き締め最後まで職責を全うする所存です。最後になりますが、役員ならびに各委員

長の皆様、メンバーの皆様、事務局の畝川さん、一年間ご支援、ご協力ありがとうございました。



## 次年度へ向けて

### 第一副会長 篠原 照佳

21世紀が始まった2001年1月に福山新市ライオンズクラブに入会させて頂き17年、私のクラブ経験は今世紀とともに歩んで来ました。54年の歴史を誇る我がクラブの歩みに比べると、私の歩みはまだ僅かで、次年度会長という大役を拝命するにあたり、相当緊張しておりますが、先輩諸兄が築き上げてこられた歴史の重さと脈々と引き継がれてきた伝統を重んじ、素晴らしいクラブに自分が在籍している喜びと誇りを胸に、全力で会長職を全うしていこうと考えております。

次年度会長スローガンは「奉仕の心で、踏み出す一歩」とさせて頂きました。

ライオンズクラブのモットーは「We Serve われわれは奉仕する」です。その実現のためには、奉仕の心を常に持ち、心で思うだけでなく、先ず一歩を踏み出すことが必要です。初めの一歩を次の歩みに繋げ、だんだん大きな歩みとし、今の位置に安住することなく、向上心を持ってさらに進むこと、又、自分一人だけでなく、仲間とともにその輪を

広げていくことが大切と考えます。私事で恐縮ですが、自分自身なかなか最初の一步が踏み出せない性格ですので、このスローガンにして、最初の一步を踏み出し、アクティブに活動していこうと考えております。

次年度は創立55周年の節目の年を迎えます。平謙介大会委員長のもと、55周年実行委員会もスタートし、準備も着々と進んでいます。例年以上に皆様にはご無理をお願いすることになりますが、先輩諸兄の歩んでこられた歴史の重みを感じながら、次なる一步を踏み出し、新市クラブのカラーで周年事業を行ない、メンバー皆様とともに一緒にお祝いしたいと思います。

どうか次年度、出原慎之幹事、清水利彦会計とともにスクラムを組んで頑張りますので、役員、理事、メンバー皆様のご指導とご鞭撻、そして何よりもご協力をよろしくお願い申し上げます。



## 次期幹事職拜命にあたり

### 次期幹事 出原 慎之

まずは、本年度ゾーンの事業が皆様のご協力がありまして無事終了することが出来ました。この場をお借りいたしましてお礼申し上げます。大変ありがとうございました。

ZCAという立場ではありましたが、初めて普段では経験できないゾーン内クラブの例会を訪問させていただき色々勉強をさせていただきました。この一年で経験したことを来年度幹事としてクラブ運営に生かすことができると考えております。

また、来年度は平実行委員長の下、CN55周年記念事業が行われます。個人的意見ではありませんが、周年行事とはただお祝いをするのではなく、これまで当クラブがこうして永年やってこられたのも地域の皆様に支えられたおかげであると考えています。そのため周年事業はお世話になった皆様にお礼をする場ではないかと思ひ、奉仕の心で地域の皆様に喜んでいただける事業になるよう幹事としての仕事を邁進してまいります。メンバー皆様この一年何卒ご協力、ご鞭撻を宜しく願いいたします。



## 一年を振り返って

### 1R3Z ZC 青木 勝之

青葉の香りが漂い新緑が眩しい時期となりましたが、このライオン紙が、出版される時期は最終例会の時と思います。

私は1R3Z ZCの大役の拜命を受け、戸惑い・不安を隠しきれませんでした。



しかしながら、例会訪問やアクティビティに出席させていただき、皆様の崇高なライオンズ精神そして真摯に奉仕活動に取り組まれる姿に背中を押されながら、今井ガバナーの今年度のスローガン「手のひらをあわせて奉仕100周年」の下に、各クラブにお願いした事は、会員増強、純増1名以上、献血活動です。3Zの各クラブの皆様は協力をして頂くと同時に、クラブの目標を達成されました。今年度はチャーターナイトのクラブが多くありました。久松ライオンズクラブの35周年、又献眼顕彰碑の設置の除幕式に参加しましたが、石村会長欠席で、35周年を迎える前に他界されました事一番残念でたまりませんでした。特に3Zのクラブを前向きに考えて皆様とコミュニケーションを強く言われた人が、道半ばで、残念です。しかし、久松ライオンズクラブから第二副地区ガバナーを選出して頂き、感謝いたしました。

今年は、ボーリングとゴルフなど3Zの皆様方と楽しく出来ました事、そして次年度の役員の方がほぼ決定した事に安堵しています。

新市ライオンズの皆様のご支援を頂きました事本当に感謝申しあげます。有難うございました。

## この一年を振り返って

### 地区 LCIF・ライオンズクエスト 青少年健全育成委員 一色 浩之

LCIF・ライオンズクエスト青少年健全育成委員を拝命し、あっという間に1年が過ぎようとしています。

昨年5月17日の新旧役員引き継ぎ会から始まり、1R、リジョン会議、諮問委員会、担当委員会などへ出席させていただき多くの方

と知り合いました。

先ず、LCIFにおきましては、当福山新市ライオンズクラブでは期首早々MJF 献金8口、20\$ 献金全員にして頂き、大変ありがたく、厚く御礼申し上げます。



ライオンズクエストでは、2017年8月3日～4日 盈進学園においてワークショップが開催され、2018年8月には近畿大学付属広島高等学校・中学校福山校が決まっています。ライオンズクエストセミナーでは2017年10月5日福山リムにおいて1R、2Rの約60名の方々の出席を頂き、終わることが出来ました。自尊感情を高め、他人を大切に。何かの問題や困難に出会ったとき、前向きに、効果的に解決できるスキルを多くの子供たちに学んで頂くためにも、多くの教職員がワークショップに参加してスキルを身につけて頂きたいものです。336-C地区では毎年、LCIFよりライオンズクエストワークショップに2.5万\$ 交付金を頂いております。

各クラブのアクティビティでは、毎年独居老人の温泉慰安を30年間続けていらっしゃるクラブ、その他にも素晴らしいアクティビティを見聞き感動することの多い1年でした。

青木ZC、出原ZCA、伊豆田会長、畝川さん、クラブの皆様には大変お世話になりました。一年間ありがとうございました。



## 一年を振り返って

情報会則委員会 委員長 小川 和利

新市LCに入会して23余年になります。

色々の役をやってまいりましたが、入会当時は委員会の事業やこれから出てくる他クラブのことなどの調整など、分からない事ばかり四苦八苦しなごらだつたことが今更ながら思い出されます。

情報会則委員長を拝命しました時は、その役割と責任を感じながら、最善の努力をと心がけてまいりました。もっともつと会の事知らなくてはならないとする会員の強い思いを感じ取り、また執行部と情報をしっかりと会員に伝えていくべき使命として互いに喜べるよう活動計画や立案に時間を割きました。

次世代への地域のニーズに合つた奉仕活動とか、入会见込み者の入会が決まつた時には意義ある入会式を行うなどクラブの会則が常に最新のものであるよう注意しながら、速やかに会員に通知、速やかに行動がとれるよう注意を払つてまいりました。

鮭があつたけの体力を使って川をさかのぼる教訓になつて、次期会長、幹事、会員の皆様にはぜひとも頑張つて頂きたいと思つます。

一年間ありがとうございました。



## 一年を振り返って

会員委員会 委員長 清水 利彦

会員委員長という役目をいただき、その立場として当クラブを見つめなおした一年だつたと思つます。改めて感じたことは福山新市ライオンズクラブという組織のすばらしさです。54年の歴史の中で諸先輩方が作り上げてこられた居心地のいい雰囲気、また結末の強さは他のクラブには感じるこつのできないものです。それが結果として福山新市ライオンズクラブが県内有数のメンバーの多さにつながつているものと思つます。

本年度は皆様方のご協力により、三原さん、鶏内さん、坂本さんの3名の方に入会をしていただきました。3名の新会員さんはそれぞれ素晴らしいスキルをお持ちになつておられることは皆様ご存知のことと思つます。新会員さんには当クラブの良さを理解され、クラブに溶け込んでいただき、ご活躍されることと確信いたしております。

会員委員長という立場、役目からは外れませんが、引き続き福山新市ライオンズクラブの素晴らしさをまだ見ぬ会員候補者に伝えて参りたいと思つます。そして多くのメンバーで55周年を祝いたいと思つます。

一年間ありがとうございました。



## 一年間を振り返って

計画委員会 委員長 下川 高広

会員のみなさま、一年間ご支援いただきましてありがとうございます。なかでも、伊豆田会長、児玉幹事におかれましては、いろいろとご尽力いただきまして感謝の気持ちでいっぱいです。

そして、委員会メンバーのみなさまには、行事カレンダーをはじめ、5分間スピーチ、外での例会の設営や、忘年・最終例会での清興・食事について、いろいろな意見やご協力をいただきましてありがとうございます。

忘年・最終例会では、マジックショーとマリンバの演奏をいたしました。楽しんでいただけたでしょうか？

また、5分間スピーチでは、近年入会者のみなさまにお話しいただきました。人前で話しをなさるのは慣れていらっしゃる方々ばかりでしたが、会社トップの方々のまえで話されるのは、また違った感じがあったのではないのでしょうか。

最後になりますが、この一年いろいろな方とご縁をいただき、そしてまたそこから更なるご縁をいただきましたこと、会員のみなさまにお礼を申し上げますと共に、今後ともご指導のほどよろしく願いいたします。

一年間ありがとうございました。



## 一年を振り返って

環境保全・安全福祉委員会  
委員長 友安 達也

福山新市ライオンズクラブに入会をさせて頂いて一年で環境保全・安全福祉委員会の委員長を仰せつかりました。何も分からない状態で不安を抱えながらスタートをしましたが伊豆田会長、児玉幹事を始めとするメンバーの皆さまのご協力で何とか無事に終わることができました。

この委員会では吉備津神社での清掃奉仕（早朝例会）をはじめ、敬老会へのお祝、愛の献血活動、グランドゴルフ大会、薬物乱用防止教室（新市中央中学校・戸手小学校・新市小学校）、社会福祉協議会への寄贈、新一年生へのランドセルカバーの寄贈を担当させていただきました。

毎回の委員会開催では、委員会メンバーの皆さまに出席していただき、そして的確な意見やアドバイスをいただきまして良い雰囲気です。委員会の活動を通してライオンズのことが少しは理解できたと思います。私にとっては本当に良い経験をさせていただいたことに心より感謝しております。

今度は委員長で経験したことや新たな人と

の結びつきを大切にして、今後のライオンズ活動を積極的に行なっていきたいと思いますので、今後ともご指導ご鞭撻の程宜しく願い申し上げます。本当に一年間ありがとうございました。



## 一年を振り返って

YCE・教育国際委員会  
委員長 尾多賀 正紳

一年間YCE・教育国際委員会委員長として活動させて頂き、何とか無事に1年を終えようとしています。これもクラブの諸先輩方やその他団体の皆様方のご協力のお陰であります。皆様には大変感謝しております。

まず、委員長になって思ったのが、自分にアクティビティが出来るか不安でした。最初に、青少年健全育成講演会と国際平和ポスターの募集がありました。講演会では会場準備など、ポスターや看板の発注、講師との段取りなどを行いました。私は人前でしゃべるのが苦手で、当日を迎えるまで、日々緊張が高まりました。平和ポスターでは各小学校の協力を得るために何度か足を運び「平和の未来」をテーマに159作品もの応募があり、生徒たちの平和への強い想いが詰まった作品だったように思いました。また、フットベースボール

大会への協賛、剣道大会への協賛、中央中音楽部オータムコンサートへの協賛、少年野球大会への協賛、新市町駅伝への協賛、バスケットボール大会への協賛と多くのアクティビティを無事終えることが出来たと思います。

そして、最後にこのような貴重な機会を与えてくださいました伊豆田会長、児玉幹事には感謝申し上げますとともに、一年間協力頂きましたメンバーの皆様にご心より御礼を申し上げます。ありがとうございました。

## 広報誌編集を終えて

PR・IT 資金獲得委員会  
委員長 追林 貴之



本年度の広報誌の編集作業が終了し、こうして本年度会報が皆様のもとに届けられることを大変うれしく思っています。お陰をもちまして一年間楽しく活動することが出来ました。編集の

過程で過去の会報を拝見し、メンバーの方とお話をする中で、本クラブの活動が多くの先輩方から受け継がれ、工夫を重ねて、年を追うごとに深みを増していることに気づきました。私自身も大変勉強になった一年でありました。伊豆田会長、児玉幹事をはじめ助けていただいた岡田副委員長、委員会の皆様、会員の皆様、とりわけ本誌に寄稿していただいた皆様には厚くお礼を申し上げたいと思います。



さて、昨年度からリニューアルしたホームページは福山新市ライオンズクラブの概要やアクティビティが大変わかりやすいなど、様々なところから高い評価をいただいております。

また、スマートフォンとの連動により事務局の例会出席の把握など効率化を計ったこともIT活用の推進という点で一つのモデルになるのではないのでしょうか。引き続き改良を加えて参りたいと存じます。年間を通じてホームページの更新にご協力いただいた出原慎之さん、事務局の畝川さん大変お世話になりました。

また、資金獲得の商品は地元福山産の本みりんの3本セットとくわいぼたーじゅスープ、甘酒など福山ブランド認定品を組み合わせたお品をお届けし、多くの会員の皆様やご家族の皆様からも「おいしかったよ」とお褒めの言葉をいただきました。委員会のメンバーの方には商品の選定・依頼・お届け法など適切なアドバイスをいただきありがとうございました。

最後になりましたが、一年間お世話になった多くの皆様にお礼を申し上げ、今後のライオンズ活動に微力を尽くして参りたいと存じます。ありがとうございました。



## 新会員 紹介

鶏内 詳三  
共伸産業 株式会社  
代表取締役



昨年7月に、清水利彦さんのスポンサーで、伝統ある福山新市ライオンズクラブに入会させて頂きました鶏内詳三でございます。また、入会の際は多くの方々に大変お世話になりました。私は福山市駅家町で生まれ育ちました。家族は父、母、妻、息子2人、娘の7人家族です。駅家町万能倉で共伸産業(株)という建設会社を営んでいます。

今回の入会を通し、人と人とのつながり、意思や希望を越えた『縁』というものを感じることが出来たように思います。初心と感謝の気持ちを忘れることなく、福山新市ライオンズの皆様との『縁』をより深め『絆』へとつなげていこうと思います。

入会してもう10ヶ月がすぎようとしていますがまだまだわからないことが多く、皆さまにご迷惑をかけることもあると思いますが活動に積極的に参加し、地域のため、家族のため、自分のためになれるよう頑張ります。

今後ともご指導ご鞭撻の程、よろしく願い申し上げます



## 坂本 充

坂本 株式会社  
代表取締役社長



この度、伊豆田会長と清水利彦さんにお誘いいただきまして、歴史と伝統ある福山新市ライオンズクラブに入会させていただきましたこと心より感謝しております。

以前より、ライオンズクラブへの入会のお誘いを受けておりましたが、年齢的なものもあり果たして自分に勤まるのだろうか、毎月2回の例会に出席出来るであろうかという不安もあり迷いましたが、会社の経営者であり、また人生においても大先輩であられる諸先輩方と活動を共に出来ることで自分自身の成長の場として非常に有意義な場であると思入会を決意致しました。

ただ、本当に有意義な場となるかは自分自身の行動・活動次第だと思えます。何事も勉強だと思い様々な活動に参加し学びたいと思えます。

ライオンズクラブの基本理念であります「We Serve 我々は奉仕する」を念頭に置き、ライオンズクラブの一員としての自覚と責任を持ち一生懸命取り組んでいきたいと思えます。

結びとなりますが、まだまだ右も左も分らない未熟者の私ですが、諸先輩方が培ってこられた歴史と伝統あるクラブの意志を少しでも早く理解し、地域への奉仕活動の一助となるよう努めて参りますので、今後ともご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

## 三原 龍二

ダックテキスタイル 株式会社  
代表取締役



昨年7月に平謙介様のスポンサーを頂き、伝統ある福山新市ライオンズクラブに入会させていただきました。会社は神辺町にありますダックテキスタイル株式会社でデニム生地の販売をしています。当地は日本有数の繊維産地であり、デニム生地製造では福山市そしてここ新市町が群を抜いて日本一の生産地があります。その創業以来大変お世話になっている地域である新市で、長年奉仕活動を行っている福山新市ライオンズクラブに入会させていただきました活動できることは非常に光栄なことであると思えます。

久しぶりの緊張感を味わった入会式から早いもので9か月がたちました。この間、毎月2回の例会や新会員オリエンテーション、薬物防止講座、教育講演会、ゴルフ大会と参加するなかで、新たな出会いがあり、また忘れかけていた新鮮な刺激を受けました。

このような機会を与えてくださったことに大変感謝するとともに、ライオンズのメンバーとしての自覚を持って積極的に活動に参加して参りたいと思えます。ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。





## 物故会員



故 若林 満治 様

### 弔 辞

梅綻ぶとは言え、野づら吹く風なおうすら寒き本日、若林満治さんの突然の訃報に接し会員一同只々信じ難き出来事として悲嘆に打ちひしがれております。

貴方は昭和58年10月に当時の新市ライオンズクラブに入会され、爾来35年間私共クラブにとりましてかけがいのない重鎮としての役割を担ってこられました。昭和63年7月より今は亡き第2代井口会長の幹事を務められ、平成9年7月よりは第35代会長としての重責も全うされました。また平成13年には336C地区の地区委員としてもご活躍され、平成15年には推されて同地区のZCパーソンに就任されご活躍もされました。その功績を認められて第46代平会長のもとで、チャーターナイト45周年の栄えある実行委員長を務められました。そのおり同郷の友でもあり、今は亡き著名な書家であります栗原蘆水先生の書を地元の中央中学校と常金丸中学校へ寄贈し、そのアクティビティが大いに称賛されました事は、会員一同の大半の方の記憶に未だ深く刻まれております。そしてチャーター

ナイト50周年を機に、今までの功績に報いるべく終身会員に叙せられました。

以上が、貴方が歴任されましたライオンズ活動に於ける輝かしい功績の経過であります。

言い尽くせぬ数々の功績ではありますが、泉下に眠る貴方に会員一同、伏して有難く感謝申し上げる次第です。歴代の諸先輩が築き上げてこられました福山新市ライオンズクラブの良き伝統を引継いで行くべく、未永く見守って頂ければと希って止みません。

最後になりましたが、ご遺族皆様の心中察して余りあるものがございますが、どうぞ一日でも早く心中癒されます事を祈念申し上げお別れの言葉とさせていただきます。

合掌

平成30年2月1日

ライオンズクラブ国際協会336-C地区1R3Z

福山新市ライオンズクラブ

2017年～2018年

会長 伊豆田 康博



## 1年間のアクティビティ

7月

- ・LCIF 1,000ドル8名送金
- ・LCIF 20ドル66名送金
- ・「626」ヤング街頭キャンペーンに参加

合計金額 1,043,840円

8月

- ・早朝例会前吉備津神社清掃奉仕
- ・「ダメ。ゼッタイ。」国際支援金送金

合計金額 32,000円

9月

- ・町内3学区の敬老会にお祝金を贈る
- ・九州北部豪雨災害義援金を送金
- ・第40回LC杯少女フットベースボール大会開催

合計金額 210,000円

10月

- ・保命酒みりんで資金獲得
- ・第40回福山市立新市中央中学校オータムコンサートを後援
- ・第35回愛の献血奉仕 400cc 224名

合計金額 1,198,588円

11月

- ・第41回LC杯少年野球大会開催
- ・第15回LC杯グランドゴルフ大会開催
- ・『林家三平様』青少年健全育成講演会開催
- ・平和ポスター展示 表彰
- ・YCE支援募金を行い送金

合計金額 1,309,696円

12月

- ・福山中央中学校で薬物乱用防止教室開催
- ・第52回新市町内一周駅伝大会を後援

合計金額 171,584円

1月

- ・第15回新市町交流剣道大会を後援

合計金額 20,000円

2月

- ・社会福祉協議会へだるま落とし、的あて名人セット、ミニゴルフ2セットを寄贈
- ・新市小学校と戸手小学校で薬物乱用防止教室開催

合計金額 115,880円

3月

- ・スペシャルオリンピックス日本(SON)へ寄付
- ・町内4小学校へランドセルカバー164枚贈る

合計金額 61,000円

4月

- ・『愛と光と泉の箱』募金送金
- ・新市中央カップバスケットボール大会を後援

合計金額 80,000円

5月

- ・YCE支援募金を行い送金

合計金額 22,800円

労件	15件
金件	25件
合計金額	4,265,388円



11月12日 平和ポスター表彰式



11月12日 青少年健全育成講演会



11月17日 府中LC合同例会



11月24日 1R3Z親善ゴルフ大会



12月15日 同伴忘年例会



2月2日 社会福祉協議会新市事務所に寄贈



1月5日 新年例会



2月6日 薬物乱用防止教室



3月13日 町内4小学校にランドセルカバーを寄贈



4月15日 地区年次大会



4月20日 周年例会

